

Die NEOS-Bezirksrät:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.9.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Fußgängerampelschaltung Gertrude Fröhlich-Sandner-Straße

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die derzeitige Fußgängerampelregelung zu überprüfen und allenfalls zu einer "intelligenten Ampel" zu ändern.

Begründung:

Der Kreuzungsbereich wird von nur von wenigen motorisierten Verkehrsteilnehmerinnen befahren, daher kommt es zu langen Wartezeiten bei Nutzung der Fußgängerampel, die dazu führt, dass sehr viele Personen dann die Fahrbahn bei rot überqueren. Vielleicht kann die Kreuzung im Sinne des Pilotprojekts <https://digitales.wien.gv.at/projekt/smar-te-ampeln/> auf eine "intelligente Ampel" umgestellt werden und die traditionelle Druckknopfampel ersetzen.

Um Zuweisung wird ersucht.



Wien, am 22.9.2023

Christine Hahn

Philip Weinberger